
第 12 期第 9 回温暖化・エネルギー部会定例会議事録 
日時：2022 年 11 月 3 日（木・祝）10：00～12：00 
場所：前橋市市民活動支援センター（M サポ）会議室 
出席者；9 名（林、福田、畑元、西村、高橋、金子、国安、酒井、奈賀） 
 
議題 
１．報告事項 

１）9 月 1１日開催の地域環境学習事業について概要報告と収支報告、感想など。すでに
報告書を提出しており、決済されるとの連絡をもらっている 

２）１０月２７日開催の伊勢崎市清掃リサイクルセンター21 と浄化センターにおける施
設見学会について、高橋さんから写真を見ながらの概要報告。大変良い企画であった
との感想多く、次回発行グリーンニュースに記事を書いてもらうことに 

３）１０月１５日前橋の WildLifeGarden での地域環境学習事業への手伝い報告（金子さ
ん） 

２．当面の予定など情報交換 
  ・11 月 13 日 11:00～太田市環境フェスティバル（新田町） 
  ・Refill ぐんまの活動 11/8 甘楽町、11/20 みなかみ町、12 月 9～10 日宇都宮で Refill

宇都宮、NPO 法人宇都宮環境行動フォーラム等との交流会 
  ・11 月 19 日 14:00～藤岡北ロータリークラブ主催環境講演会・講師畑元さん（新町商

工会ホール） 
  ・11 月 16 日 16:00～地熱の会 窪田さんを囲んで赤城の現状を聞く（高崎駅周辺） 
  ・11 月 26 日 13:00～WildLifeGarden と芳賀公民館で地域環境学習の手伝い（金子さ

ん・ペレチェ素子、奈賀・ソーラークッカー） 
  ・11 月 22～23 日県のフォーラム 
  ・11 月 23 日前橋工科大学 SDGs とまちづくり（公共交通）フォーラム 
  ・上州 ESD 活動発表会は 12 月上旬予定か？ 
3．今後の活動について 
  畑元さんが"StartSDGs“認定 CSV 経営デザイナーを取得されたということなので、そ

れがどんなものかを次回の定例会で 1 時間ぐらいで概略講演をお願いする。 
  県が認定した脱炭素まちづくりゲームの講師が環境アドバイザーに 4 人いるらしいの

で、一度企画してはどうか。 
 
4．次回定例会は、1 月８日（日）午前を予定。 


